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Abstract (en)
The applicator has an application unit with a support (15) in plastic material for carrying a bundle of bristles (20). The bundle has an end defining a
row of bristles (50) extending in a longitudinal direction of the support. The bundle is divided at a distance from the end in to two sub-bundles. The
sub-bundles define another (30) and third rows of bristles (40) extending partly at an end of the support. An independent claim is also included for a
packing and application device.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un applicateur pour l'application d'un produit cosmétique, notamment sur les cils ou les sourcils, caractérisé par
le fait qu'il comporte un élément d'application comportant : un support (15) en matière plastique, au moins un faisceau (20) de poils porté par le
support, une première extrémité du faisceau définissant une première rangée (50) de poils s'étendant dans le sens longitudinal du support, le
faisceau (20) se divisant en éloignement de cette première extrémité en au moins deux sous-faisceaux définissant des deuxième et troisième
rangées (30, 40) de poils s'étendant au moins partiellement à l'extérieur du support. <IMAGE>
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